

## Prajurit Korem 073/Makutarama Menerima Sosialisasi Bidang Pertahanan Wilayah Tahun 2022

Agung widodo - [SALATIGA.OPINIPUBLIK.ID](http://SALATIGA.OPINIPUBLIK.ID)

May 13, 2022 - 21:51



*Prajurit Korem 073/Makutarama dan Pasiter Jajaran menerima Sosialisasi Bidang Perlawanan Wilayah (Wanwil). Bertempat di aula Makorem, Jln Diponegoro, Kota Salatiga, Jawa Tengah. Kamis, (13/05/2022).*

SALATIGA- Prajurit Korem 073/Makutarama dan Pasiter Jajaran menerima Sosialisasi Bidang Perlawanan Wilayah (Wanwil). Bertempat di aula Makorem,

Jln Diponegoro, Kota Salatiga, Jawa Tengah. Kamis, (13/05/2022).

Danrem 073/Makutarama Kolonel Inf Purnomosidi, S.I.P., M.A.P., dalam sambutannya menyampaikan, sebagai Insan yang beriman dan bertaqwa, marilah kita senantiasa memanjatkan puji syukur ke hadirat Allah SWT, karena atas limpahan rahmat, taufik dan hidayah-Nya, kita dapat berkumpul di tempat ini untuk mengikuti acara sosialisasi bidang perlawanan wilayah Korem 073/makutarama.

Saya selaku pribadi dan Komandan Korem 073/Makutarama menyampaikan ucapan selamat datang dan terima kasih kepada seluruh peserta.

Salah satu tugas pokok TNI dalam Operasi Militer Selain Perang (OMSP) sebagaimana tertuang dalam UU TNI nomor 34 tahun 2004, dinilai sangat penting untuk terus dilakukan.

Tak hanya mampu mewujudkan kemandirian TNI dan rakyat, namun upaya itu juga dinilai sangat ampuh dalam menjaga keutuhan wilayah Negara Kesatuan Republik Indonesia (NKRI) sesuai dengan doktrin pertahanan semesta.

Dalam pelaksanaannya dapat diimplementasikan dalam bentuk pembinaan teritorial seperti yang selama ini dilakukan oleh prajurit TNI AD di masyarakat. Pembinaan itu merupakan bentuk dan upaya penyiapan wilayah pertahanan dan kekuatan pendukung secara dini, sesuai sistem pertahanan semesta, upaya itu juga perlu didukung oleh semua pihak tanpa terkecuali.

“Sinergitas itu nantinya meliputi pembinaan sumber daya nasional, baik berupa pembinaan geografi, demografi dan kondisi sosial di masyarakat,” ucap Danrem.

“Dengan dilaksanakan sosialisasi ini, diharapkan para peserta dapat memiliki kemampuan dalam melaksanakan pembinaan kepada masyarakat wilayah binaannya dan dapat menghimpun, menyusun hingga menginventarisasi data wanwil di setiap tugas masing-masing, sehingga nantinya data-data yang diterima oleh komando atas bisa valid, akurat dan uptodate serta terlaksana secara optimal,” tutupnya.

Editor : (JNI) JIS Agung w

Sumber : Penrem 073/Mkt